

NGO

Tumbuhkan Jiwa Nasionalisme Dan Patriotisme Generasi Muda, Kodim 0709/Kebumen Selenggarakan Kegiatan Penguatan Bela Negara

Nurfaizin - KEBUMEN.NGO.WEB.ID

Oct 27, 2022 - 17:07



Kodim 0709/Kebumen menggelar kegiatan Penguatan Bela Negara bagi generasi muda bertempat Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebume

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen menggelar kegiatan Penguatan Bela Negara bagi generasi muda bertempat Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar Selatan desa Adikarso, kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Kamis (27/10/2022).



Kegiatan yang mengambil tema “ Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui kegiatan penguatan Bela Negara bagi generasi muda untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, semangat nasionalisme dan menanamkan kembali nilai-nilai luhur Pancasila yang sudah mulai luntur ” tersebut dihadiri oleh Mahasiswa dan Pelajar setingkat SLTA di Kabupaten Kebumen.

Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., saat memberikan sambutan pada acara tersebut diantaranya menyampaikan bahwa tujuan diadakan penguatan Bela Negara yaitu menumbuhkan jiwa nasionalisme dan patriotisme.

“Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kodim 0709/Kebumen dalam rangka menumbuhkan jiwa nasionalisme dan patriotisme bagi para generasi muda khususnya di wilayah Kabupaten Kebumen “ kata Dandim 0709/Kebumen.

Selanjutnya dihadapkan banyaknya tantangan yang dihadapi oleh para generasi muda di era sekarang ini, Dandim 0709/Kebumen mengajak para generasi muda untuk selalu waspada dan terus berbenah.

“ Dengan banyaknya tantangan di era globalisasi sekarang ini para generasi muda harus lebih waspada dan peka terhadap ancaman – ancaman yang akan memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa, “ Ucap nya.

Usai sambutan Dandim 0709/Kebumen kegiatan berlanjut pada pemberian materi oleh para Perwira Kodim 0709/Kebumen dengan isi materi antara lain : Materi Wawasan kebangsaan dan bela Negara oleh Kapten Inf Nurharkanca, materi Kewaspadaan terhadap terorisme dan radikalisme oleh Kapten Inf Budi Rianto.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen